

Zwischen Hoffnung und Zweifel

Stephanie und Marc Heinen in der Kreuzkirche

LÜDENSCHIED ■ Auf besondere Gäste freut sich die Kreuzkirchengemeinde für ihren Gottesdienst am dritten Advent: Stephanie Heinen, Singer und Songwriterin, wird gemeinsam mit ihrem Mann Marc Heinen am kommenden Sonntag, 15. Dezember, im Gottesdienst zu hören sein und anschließend ein kleines Konzert in der Kreuzkirche geben. Der Eintritt dazu ist frei. Der Gottesdienst beginnt um 10 Uhr.

Stephanie Heinen, geboren in Wuppertal, ist als Singer und Songwriter durch zahlreiche Auftritte und Produktionen bekannt geworden. Ihre Musik ist eine Mischung aus Folk, Pop und Rock. Die Songs werden gelegentlich ergänzt durch selbstgeschriebene Gedichte. „Mit ihrer mal einfühlsamen, mal mitreißenden Stimme versteht sie es, ihr Publikum auf eine Reise zu nehmen“, heißt es in der Ankündigung der Gemeinde.

Stephanie Heinen wird bei

dem Konzert begleitet von ihrem Mann Marc (Percussion, Mandoline, Gitarre, Backing Vokals), mit dem sie bereits drei CDs produziert hat, darunter auch eine Weihnachts-CD.

Über die Einflüsse auf ihre Lieder und Gedichte schreibt sie selbst, dass sie in den vergangenen Jahren durch viele persönliche Veränderungen gegangen ist: „Meine Familie hat sich vergrößert, und wir sind nach Holland (Arnheim) gezogen. Vieles in meinem Leben war auf dem Prüfstand, und ich musste mich in zahllosen Dingen neu orientieren. Diese sehr herausfordernde Phase war und ist für mich künstlerisch sehr produktiv. Das spiegelt sich in meinen neuen Liedern und Gedichten wieder. Für mich ist es sehr befreiend, neben Themen wie Dankbarkeit, Hoffnung und Freude auch Themen wie Zweifel und Dunkelheit Raum zu geben und sie nicht auszuschließen.“ ■ gör



Die Liedermacher Stephanie und Marc Heinen geben in der Kreuzkirche am 3. Advent ein Konzert.